

REGRESO DE LA EXPEDICION SUECA

A principios de Septiembre recién pasado, regresó a Suecia el Dr. Dahl, último miembro que quedaba en Chile de la Expedición científica a nuestro país organizada por la Universidad de Lund, y de cuyas actividades hemos dado cuenta en varias Crónicas anteriores.

El Profesor Brattström, que como ya dijimos, ha dejado su cargo de Director de la Estación de Barsebäckshamn, para aceptar el de Prof. de Zoología de la Universidad de Bergen, debió, por razones de sus nuevas labores, partir antes del plazo previsto.

La expedición regresa con un riquísimo material científico recolectado en diversos puntos de toda nuestra costa, pero especialmente en la región de Puerto Montt.

El Dr. Dahl, acompañado del Profesor Bahamonde, viajó hasta Punta Arenas, e hizo recolecciones tanto en este puerto como en el Seno del Almirantazgo, en el Seno de Ottway y en Puerto Natales. El Profesor Brattström, por su parte, recolectó material, también en compañía del Profesor Bahamonde, en San Vicente, Coquimbo e Iquique. En esta forma, los miembros de la Expedición pudieron reconocer los caracteres fisiográficos y biológicos de la mayor parte de nuestra extensa costa.

Queremos expresarles, tanto al Profesor Brattström, como al Dr. Dahl, nuestra simpatía y nuestros agradecimientos por la obra realizada en pro de la biología marina chilena, y esperamos con vivo interés las publicaciones científicas a que darán origen sus laboriosas investigaciones.